

Título: Clínica IRAM se incorpora a la Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC) de Fonasa, fortaleciendo el acceso a tratamientos oncológicos en Santiago y regiones

Clínica IRAM se incorpora a la Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC) de Fonasa, fortaleciendo el acceso a tratamientos oncológicos en Santiago y regiones



Dr. Claudio Solé B., director y contralor Médico de Clínica IRAM; Dr. Juan Solé, presidente del Directorio de Clínica IRAM; Nancy Dawson, jefa División Gestión Comercial de Fonasa; Camilo Cid, director de Fonasa; Rodrigo Stern, gerente general de Clínica IRAM; Dr. Sebastián Solé, director Médico de Clínica IRAM; Dr. Claudio Solé P., subdirector Médico de Clínica IRAM, y Cristián Solé, gerente de Desarrollo y Nuevos Proyectos de Clínica IRAM.



Gabriela Ulloa, jefa de Marketing, y Amadriel Araya, jefe de Operaciones, ambos de Clínica IRAM.

Este miércoles, Clínica IRAM y Fonasa firmaron un nuevo convenio, el cual permitirá que más pacientes del sistema público accedan en Clínica IRAM a tratamientos especializados como radioterapia, braquiterapia, quimioterapia, además de exámenes clave como PET-CT y escáner. Solo en el 2024, Clínica IRAM atendió a cerca de tres mil pacientes Fonasa en radioterapia, tanto de la Modalidad de Libre Elección (MLE) como de derivaciones desde hospitales públicos. Rodrigo Stern, gerente general de Clínica IRAM, afirmó que "la incorporación a la MCC se suma a los convenios que actualmente tenemos vigentes con Fonasa y refuerza nuestro compromiso con la equidad en salud. Este acuerdo permitirá que más personas, de Santiago y también de regiones, accedan a tratamientos oncológicos oportunos, de calidad y con tecnologías de última generación".



Camilo Cid, director de Fonasa, y Rodrigo Stern, gerente general de Clínica IRAM, firmando el acuerdo MCC.



Dra. Carolina Gabler, Dr. Francisco Larsen y Dra. Valentina Ovalle, todos oncólogos radioterapeutas de Clínica IRAM.

Representantes de la Clínica IRAM y de Fonasa realizaron un recorrido por las instalaciones de la clínica.



Tras haber firmado el convenio representantes de Fonasa y del equipo médico de IRAM realizaron un recorrido por la clínica.



Camilo Cid, director de Fonasa.



El acuerdo se firmó en el frontis de la Clínica IRAM, en la comuna de Vitacura.